



## Regierungsratsbeschluss vom 10. November 2015

Schriftliche Anfrage Patricia von Falkenstein betreffend Bekämpfung von Zwangsehen

---

P155308

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Der Regierungsrat stellt fest, dass – auch auf Bundesebene – bereits zahlreiche Massnahmen zur Bekämpfung von Zwangsverheiratungen – sowohl strafrechtlicher als auch präventionspolitischer Natur – unternommen werden bzw. worden sind. Die Mitarbeitenden der betroffenen Behörden sind sensibilisiert und Informationsmaterial, eingeschlossen Adressen von Beratungsstellen, stehen zur Verfügung. Die mit der Problematik befassten Behörden und Beratungsstellen sind vernetzt und stehen in einem regelmässigen Austausch. Somit erachtet es der Regierungsrat als sinnvoll, diese Massnahmen konsequent weiterzuführen.

